

HALB-MENSCH HALB-MENSCH

WIR SCHREIBEN DAS JAHR 2300 - JENES JAHR, IN DEM DIE MENSCHHEIT UNTER DIE ERDE GING - UND DAMIT DIE ZIVILISATION! EIN JAHR, DAS NIEMAND VERGESSEN SOLLTE - DAS JAHR DER HALBMENSCHEN!



DA KOMMEN SIE - DIE HALBMENSCHEN!

DOCH GEHEN WIR ZUNÄCHST EINIGE JAHRE ZURÜCK, IN JENE ZEIT, ALS DIE MENSCHHEIT AUF DER ERDOBERFLÄCHE LEBTE. DAS HIER ERZEIGNETE SICH IM LABORATORIUM VON DR. TERRANCE MARNEY...

UND DAS IST DAS ERGEBNIS DES PROZESSES! EIN PERFEKTER, KÜNSTLICH PRODUZIERTER MENSCH - AUS EINER EINZIGEN WINZIGEN ZELLE ER-SCHAFFEN!

VOR MEHREREN JAHREN STELLTE ICH DIE THEORIE AUF, DASS JEDER WISSENSCHAFTLER AUS EINER EINZIGEN LEBENDEN ZELLE DURCH KÜNSTLICHE REPRODUKTION EIN LEBENDES INDIVIDUUM ERSCHAFFEN KÖNNTE!



EIN ANDROID! KAUM ZU GLAUBEN!

ER IST SO MENSCHLICH!